



## Comercio entre Emiratos Árabes Unidos e India supera los 100.000 millones de dólares

### Description

**Los países acordaron eliminar las barreras comerciales y aumentar las exportaciones no relacionadas con materias primas**

El volumen comercial entre India y Emiratos Árabes Unidos (EAU) alcanzó por primera vez un récord de 100.000 millones de dólares. En este contexto, las partes acordaron profundizar la asociación económica, informa IANS, socio de TV BRICS.

La decisión se tomó en la tercera reunión del comité conjunto en el marco del Acuerdo de Asociación Económica Integral (CEPA) en Nueva Deli. Las partes tienen la intención de aumentar el comercio de bienes no relacionados con materias primas y el comercio no relacionado con metales preciosos hasta 100.000 millones de dólares para 2030, según se indicó en un comunicado oficial al final de las negociaciones. Para alcanzar este objetivo, los socios pretenden eliminar las barreras comerciales administrativas y simplificar al máximo los procedimientos aduaneros.

"La discusión también abarcó temas de cooperación en el ámbito de la regulación farmacéutica, la solución de problemas relacionados con los certificados de origen y la firma rápida de un memorando de entendimiento sobre la seguridad alimentaria y los requisitos técnicos entre la Autoridad de Desarrollo de Exportaciones de Productos Agrícolas y Alimentos Procesados (APEDA) de India y el Ministerio de Cambio Climático y Medio Ambiente (MoCCAE) de EAU", se señaló en el comunicado.

La parte india también informó a sus socios sobre el nuevo mecanismo transparente de distribución de cuotas arancelarias para la importación de oro.

El CEPA entre India y EAU entró en vigor el 1 de mayo de 2022. Al final del año fiscal 2024/25, el comercio entre los países aumentó un 19,6 %.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Diamond Dogs / iStock

### Date Created

Noviembre 2025